

Una droga con forma de gominola: 'la Bomba', una sustancia alucinógena parecida al LSD

- El pasado lunes la Policía Nacional intervino en Málaga 11 kilos de **drogas** con forma de gominola. Eran ositos impregnados con una sustancia alucinógena....



20minutos

Intervenidos 11 kilos de ositos de gominolas impregnados de una sustancia alucinógena similar al MDMA.

[Drogas](#) [Drogas sintéticas](#) [Politics](#) [Crime & Tragedy](#) [Social Issues](#) [Business, Finance, & Economics](#)

<https://www.20minutos.es/noticia/4998359/0/una-droga-con-forma-de-gominola-la-bomba-una-sustancia-aluci...>

20minutos

Miércoles, 11 mayo 2022

El pasado lunes la Policía Nacional intervino en Málaga 11 kilos de **drogas** con forma de gominola. Eran ositos impregnados con una sustancia alucinógena. Se trata del 25N-NBOMe, una droga que en la calle se conoce como 'La Bomba'.

En términos químicos es una droga psicodélica derivada de la feniletilamina sustituida psicodélica 2C-I. Fue descubierta en 2003 y puede ser un instrumento (un marcador) para detectar receptores implicados en trastornos mentales como la depresión y la esquizofrenia.

El 25N-NBOMe estuvo siete años resguardado en los laboratorios, hasta que en 2010 comenzó a venderse como droga. Los distribuidores de nuevas **drogas** de síntesis lo comenzaron a incluir en su oferta. En España empezó a verse en 2016 y básicamente de la mano de consumidores jóvenes.

Siendo una sustancia nueva, la mayoría de los países tardaron en incluirla en las listas de sustancias prohibidas (la Unión Europea no lo hizo hasta septiembre de 2014). De modo que 'La Bomba' se empezó a usar como un sustituto legal del LSD y la mezcalina (la droga alucinógena de la planta del cactus). Si a esto le sumamos el auge de los mercados de **drogas online**, el resultado fue que su venta se expandió con rapidez.

Se la conoce también como **Sonrisas, Ácido Legal, Dime, Gnome, Nexus o Solaris**. Se vende en forma líquida o en polvo o en papel secante empapado. Cuenta la Fundación por un Mundo sin

Si se traga sin más no hay efecto alguno y por eso el consumidor la coloca bajo la lengua, donde se absorbe

Drogas que como tiene un fuerte sabor metálico amargo, algunos distribuidores le agregan menta o sabor de fruta.

Si se traga sin más uno de esos ositos con 25N-NBOMe no pasa nada; no hay efecto alguno. Por eso **el consumidor la coloca bajo la lengua, donde se absorbe** . Otras

presentaciones de 'La Bomba' sirven para inyectarla, fumarla si es en polvo, respirarla por la nariz, vaporizarla e inhalarla, o insertarla vía rectal.

Qué efectos tiene 'La Bomba'

Los efectos del 25N-NBOMe son similares a los de otras sustancias psicodélicas. **Un "viaje" con esta droga puede suponer** : alucinaciones visuales con los ojos abiertos y cerrados, incremento del ánimo, estimulación física y mental, sinestesia, euforia, incremento del pensamiento creativo, de la conciencia y de la percepción sensorial, y experiencias espirituales, eróticos de amor y empatía.

Los usuarios informan que los efectos negativos y secuelas de la droga son peores que los del LSD"

Todo ello en la parte positiva, porque -según la web *The Vaults of Erowid* - **consumir esta 'bomba' también puede tener efectos negativos** : confusión, delirio, dificultad para concentrarse, pensamientos en (bucle y fuera de control), dificultad para comunicarse, incapacitación sexual,

náuseas, sudoración, paranoia, miedo, ansiedad, pánico, psicosis con delirios, taquicardia, hipertensión, hinchazón, espasmos musculares, síncope, infarto y hasta la muerte (se han dado casos).

Según la Fundación por un Mundo sin **Drogas**, "los usuarios informan que **los efectos negativos y secuelas de la droga son peores que los del LSD** ". Estos efectos de una gominola de 25I-NBOMe suelen durar entre 6-10 horas. Si la droga es insuflada, un poco menos (4-6 horas). Pero en todo caso, depende de la dosis, porque se han dado casos de personas a quienes el efecto de la sustancia les ha durado más de 12 horas.